

お忙しい中ありがとうございました！ ～PTA 作業への参加に感謝～

3月7日（金）、今年度最後のPTAボランティア作業が行われました。PTA保護者の皆様とともに、部活動の多くの子ども達や太陽の子学童などたくさんの嘉数っ子と一緒に土小屋の落ち葉の袋詰め、階段や壁みがき、窓ふきなど校舎内外をきれいにさせていただきました。ありがとうございました。

18日には、146名の6年生が卒業します。卒業生と保護者の皆様からお祝い申し上げるとともに、子ども達への指導・支援に関わってくださった多くの方々へ厚く御礼申し上げます。また、他の学年の子ども達も1年間の総まとめに取り組んでおります。進学・進級への大切な残りの日々、変わらぬご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。



春休みのお願い

令和7年度の好スタートがきれるよう生活リズムを整えて、体調管理をお願いします。また、歯の治療など必要なことを行って、新学期に備えて下さい。

学校だより

開き・関わり・育む
嘉数小

第22号
(R7.3.17)

嘉数小学校
校長 金城美奈子



輝く嘉数っ子

第33回はごろもライオンズクラブ旗 争奪学童野球大会 **優勝**

去る3月2日に行われた第33回さよなら大会において、我如古ファイターズの6年生が見事4戦全勝で優勝しました。なかでも我如古弥仁さんはゲームの流れをつかむキーパーソン！中村瑠真さんは6本のホームランを打った！など大活躍でした。この大会に向けて、チームのメンバーは「明日からの大会は絶対優勝しよう。」と互いの気持ちを確認し合ったそうです。その効果はピンチの時に皆で声をかけ合って励まし合ったり、エラーの数が減ったりするところに現れました。みんなで力を合わせるとすごい

結果につながる！改めて子ども達から教えてもらいました。中学校での活躍も期待します！



『ありがとうございました』 皆様に感謝

いつも本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より御礼申し上げます。

このたびの人事異動により、2年間務めた嘉数小学校を離れることとなりました。在職中は、多くの保護者の皆様、地域の皆様に温かく支えていただき、大変お世話になりました。本校の子どもたちは、明るく素直で、そして何よりも元気な歌声が魅力です。これは嘉数っ子の大きな誇りであり、私の自慢でもありました。「主体的に学習する子の育成」を重点目標に掲げ、教職員一丸となって取り組んできた2年間。子どもたちが自分で考え、仲間とともに行動し、学校をより良くしようとする姿が着実に育ってきたことを、大変うれしく思っています。また、読み聞かせボランティア「エイトの会」の皆様の温かい活動や、PTAをはじめとする保護者の皆様のご協力には、感謝の気持ちでいっぱいです。皆様の支えがあってこそ、子どもたちの笑顔と成長があるのだと実感する毎日でした。嘉数小の未来は、子どもたちの力と、それを支える皆様の思いによって、これからますます輝いていくと確信しております。これまでのご厚情に深く感謝申し上げ、転任のご挨拶とさせていただきます。本当にありがとうございました。

校長 金城美奈子